

Sitzung der Bezirksvertretung Heepen am 24.08.2023

Antwort zur Anfrage Drucksache 6176/2020-2025

Fahrradverleihsystem im Stadtbezirk Heepen (Anfrage der SPD-Fraktion vom 15.05.2023)

Text der Anfrage:

Im März 2021 wurde auf Beschluss der Bezirksvertretung Heepen im Stadtbezirk an verschiedenen Standorten ein Fahrradverleihsystem eingerichtet.

Gibt es eine Auswertung in welchem Umfang die Räder genutzt werden?

Antwort der Organisationseinheit / Gemeinsame Antwort der Organisationseinheiten / des Dezernats 3

Es gibt Auswertungen über die Nutzung der Leihräder:

Im gesamten Stadtgebiet gibt es pro Monat zwischen ca. 20.000 und 30.000 Ausleihen (Unterschiede Winter/Sommer), d.h. das jedes der 650 Räder im Durchschnitt mehr als 1x am Tag ausgeliehen wird.

Im Jahr 2022 gab es an den Standorten im Stadtbezirk Heepen folgende Ausleihzahlen:

- Station Bhf. Brake, Nr. 33074 – 317 Ausleihen (428 Rückgaben)
- Station Milse, Nr. 33045 – 198 Ausleihen (159 Rückgaben)
- Station Altenhagen, Nr. 33046 – 64 Ausleihen (91 Rückgaben)
- Station Baumheide, Nr. 33042 – 361 Ausleihen (359 Rückgaben)
- Station Hassebrock, Nr. 33060 – 259 Ausleihen (216 Rückgaben)
- Station Bhf. Oldentrup, Nr. 33044 – 264 Ausleihen (257 Rückgaben)

1. Zusatzfrage

Gibt es vermehrt Schäden durch Vandalismus?

Antwort

Im Sommer 2022 gab es vermehrt Beschädigungen an den Schlössern. Dieses war ein kurzzeitig auftretendes Phänomen bedingt durch eine Videoanleitung im Internet. Darüber hinaus treten Vandalismus Schäden nur in Einzelfällen auf und wirken sich somit nicht störend auf den laufenden Betrieb aus.

2. Zusatzfrage

Wurde das Verleihsystem, wie angekündigt, durch E-Bikes ergänzt, und wenn nicht, wann erfolgt die Umsetzung?

Antwort

Die geplante Implementierung von 50 Pedelecs / E-Bikes in 2022 hat sich aufgrund von Lieferengpässen mehrfach verzögert. Die Pedelecs werden nun im Sommer geliefert und dann in das System integriert.

i.A.
Lewald
